

## LO | cultura y sociedad

Región de Murcia Consejería de Educación y Cultura

### LA DOCENCIA AL DÍA



Alumnos del IES Saavedra Fajardo hicieron de guías para estudiantes del CEIP Ciudad de Murcia. L. O.



Stand del instituto murciano en la Semana de la Ciencia. L. O.

# El Saavedra Fajardo muestra los entresijos del yacimiento de San Esteban

► Alumnos de Bachillerato hacen de guías para otros centros educativos

L. O.

■ Alumnos de 2º de Bachillerato del IES Saavedra Fajardo han desarrollado durante el primer

trimestre del curso 2019/20 una serie de actividades integradas en el marco de la Semana de la Ciencia y la Tecnología, la cual

organiza la Fundación Integra.

Uno de los ejes de actuación ha sido la investigación sobre el conjunto arqueológico de San

Esteban. Con la colaboración del equipo de arqueólogos de la Universidad de Murcia, bajo la dirección de Jorge Eiroa, han estudiado los restos de las construcciones del arrabal de la Arrixaca, el cementerio y los diferentes restos materiales especialmente cerámicos. Las viviendas documentadas en la excavación presentan un nivel de calidad constructiva medio-bajo, dentro de lo que es habitual en los solares excavados del casco urbano de Murcia.

Para divulgar la importante labor que se está llevando a cabo en dicho yacimiento arqueológico, los alumnos dirigie-

ron el pasado viernes una visita guiada para un grupo de 25 niños de 6º de Primaria del CEIP Ciudad de Murcia, recorriendo los diferentes espacios del mismo.

Además, dieron a conocer a los visitantes de la Semana de la Ciencia y la Tecnología, que tuvo su centro neurálgico en el jardín del Malecón, aspectos de la vida de la Mursiya musulmana de los siglos XII y XIII, así como de su arquitectura, enterramientos y restos cerámicos. Para impulsar la iniciativa, también se ha contado con la colaboración de técnicos del Museo de la Ciudad.

## El IES Salzillo de Alcantarilla , sello de calidad eTwinning

L. O.



► EL PROYECTO 'PEQUEÑOS COCINEROS' ha sido desarrollado desde febrero hasta mayo de este año con alumnos de tres cursos de primero de la ESO del IES Salzillo de Alcantarilla en las asignaturas de Lengua Castellana y Matemáticas. A este proyecto se ha unido un centro italiano, cuyos estudiantes estudian castellano por primera vez. El alcalde del municipio, Joaquín Buendía, y la consejera de Educación, Esperanza Moreno, asistieron al centro para conocer el proyecto, que ha tenido como objetivo la elaboración de recetas de cocina italianas y españolas, con el fin de desarrollar competencias lingüísticas, tecnológicas y culturales de los implicados. Además, se ha trabajado la metodología de Aprendizaje Basado en Proyectos, trabajo cooperativo y en entornos digitales, y aprendizaje para la resolución de problemas. Actualmente en la Región hay 2.115 docentes dados de alta en eTwinning, que forma parte del programa europeo Erasmus+.

Nerea Jiménez, finalista en el concurso nacional de la Agencia Tributaria

L. O.

■ La Agencia Tributaria entregó ayer los premios a los alumnos ganadores y finalistas del concurso nacional 2019 para centros escolares, certamen que la Agencia convoca en el marco de su Programa de Educación Cívico-Tributaria y que este año, por primera vez, incorporó una nueva categoría de piezas de publicidad, audiovisual o gráfica, junto a la ya tradicional redacción.

Una alumna de la Región, Nerea Jiménez Gallego, del colegio Santa María Micaela Adoratrices de Cartagena, alcanzó la final dentro de esa novedosa categoría, en el apartado de pieza publicitaria. La estudiante, de primer curso del Grado Medio en Gestión Administrativa, recibió antes de su participación varias charlas que explican a los jóvenes el sentido social que tiene el pago de los impuestos y su correspondencia con el gasto público.